Saint-Hélen

Conseil. « Perte progressive de compétences »

Jeudi soir, les élus ont débattu sur le projet de Plan d'aménagement et de développement durable (Padd), second volet du Plui. Ce plan définira à l'horizon 2032, les orientations générales en matière d'aménagement, d'équipement et d'urbanisme. Il a pour objectif de renforcer l'attractivité de Dinan Agglomération, de poursuivre une stratégie d'accueil sur le territoire. d'accompagner le développement pour un territoire à vivre, d'assurer un développement démographique et économique avec une gestion durable des ressources et des risques, de répartir la production de logements en limitant l'étalement urbain, de développer l'attractivité du parc de logements existants et de garantir un logement adapté pour tous. Un débat s'est ouvert après présentation des documents

par le maire. Celui-ci a débouché sur deux observations qui seront transmises à Dinan Agglomération : la valorisation de la vallée de la Rance d'une part et celle de la forêt de Coëtquen d'autre part.

Olivier Boixière a exprimé son inquiétude pour l'avenir. « Tout va se concentrer autour des pôles : principal pour Dinan, secondaire pour cing communes, relais pour six, les autres faisant partie d'un maillage communal. Pour nous, petites communes, comment arriver à valoriser notre territoire ? Le contenu des documents est dense et nous avons peu de temps pour tout comprendre. L'agglo prend la main et nous laisse peu de temps pour débattre. C'est la perte progressive des compétences communales. »

Rythmes scolaires. Second point du

conseil, un questionnaire a été remis, avant les vacances de la Toussaint, à 115 familles des deux écoles hélennaises concernant les scolaires. Parmi rvthmes réponses reçues, 83 d'entre elles (63,67 %) étaient pour le retour aux quatre jours d'école, 26 (31,33 %) pour le maintien de 4,5 jours et six (5 %) sans opinion. La fatigabilité des enfants est ressortie comme argument principal dans la plupart des réponses. Les enseignants questionnés n'ont pas constaté d'améliorations sensibles depuis trois ans. La commission, autour de Martine Bugeaud, va travailler sur la révision de la grille horaire, et repenser l'organisation du temps scolaire (entre autres la pause méridienne) et des services. Les propositions seront débattues lors du prochain conseil, en janvier.